
绿化行业协会简报
第 5期（总第 127 期）

无锡市绿化行业协会秘书处 2023 年 4 月 23 日

协会召开 2022 年度工作年会

2023 年 4月 21 日-22 日，协会召开了 2022 年度工作年会，并参

观了南通市的城市道路景观工程项目和滨江公园景区。

许 会

长 在 会 上

作 了 协 会

2022 年 度

的 工 作 报

告，共分九

个方面，一

是 积 极 组

织 开 展 党

建 主 题 教

育活动，二

是认真做好协会等级评估工作，三是绿化企业全力参与疫情防控工

作，四是砥砺前行、攻坚克难促发展，五是企业重视和加强信息化管

理及技术创新工作，六是开展技能培训和竞赛活动，不断提高员工技

能水平，七是加强诚信体系建设，组织开展系列评选活动，八是继续

做好苗木信息价收集及调价建议，九是有序吸纳会员，办好协会简报，

加强会费管理。并就 2023 年度协会工作提出了八个方面的计划。协

会秘书处就 2022 年度财务工作情况作了专题报告。随后，与会人员

对两个报告进行了讨论审议，并鼓掌通过。

会上，协会监事王勇同志作了 2022 年度监事工作报告。报告指

出：一年来，协会坚持习总书记新时代中国特色社会主义思想为指导，



坚持服务改革大局、服务协会会员、服务构建和谐社会的宗旨，工作

制度健全，管理工作规范，所开展的各项活动符合有关法律、法规，

符合协会的《章程》规定，没有发现违纪违法现象，并通过了社会组

织 3A等级的评审。另外，协会认真执行《民间非营利组织会计制度》，

遵守财务纪律，财务制度健全，各项收支真实，财务清楚，协会坚持

每年度对财务状况进行审计，保证了财务工作的合法合规。

会议讨论确定了2023年度协会会费的收缴标准与2022年标准一

样。

在去年协会申报社会组织 3A等级评估评审过程中，市民政局及

专家评委均提出建议：要求协会加强规章制度的制定和完善工作，并

认真组织执行。为此，本次会议还讨论通过了协会计划制定部分规章

制度的目录。

会上，讨论通过了江苏聚丰园林机械有限公司、无锡园林技工学

校 2家单位要求加入协会的申请。

名 誉

会 长 徐 勤

明 同 志 在

会 上 分 析

了 当 前 园

林 绿 化 行

业 面 临 的

严峻形势，

提 出 了 有

关工作要求，希望各绿化企业要积极跟进新形势的发展，重视和加强

员工的技能培训及队伍建设。今年要重点做好省级绿化工技能竞赛

（树木修剪）无锡地区选拔赛和职业技能培训等级评定工作，同时要

做好对新知识、新技术、新工艺、新产品的推广应用，要提高人工智

能化在绿化行业的应用及园林数字信息化的管理，以适应园林绿化行

业高科技的发展需要。



会议特邀无锡市园林绿化管理中心主任华铮同志参会指导，华主

任指出：企业要健康良性的发展，必须扎实做好员工的技能培训，这

是基础工作。同

时希望企业能

够认真培养出

一批年富力强

的高级项目经

理和工匠专家，

在园林绿化行

业中发挥领军

作用，让无锡的

园林绿化景观

工程项目的设计理念和施工质量走在全省的前列。华主任还强调了企

业要把安全生产作为常态化的工作常抓不懈，并祝愿企业家保持好健

康的心态和身体，为园林绿化事业多做贡献。

会议期间，专门组织与会人员观摩学习了由无锡市园林工程有限

责任公司和无

锡南长生态科

技有限公司共

建的南通虹桥

路综合提升改

造绿化工程。

参观游览了南

通滨江公园景

区，这里是习

总书记在 2020

年 11 月 12 日视察过的地方，还参观了南通市的濠河夜景。

协会成员单位的领导及管理人员 60多人参加了会议。

（秘书处）


